

	<p>Object: Gluckerflasche aus Glas, Schertzgefäß</p> <p>Museum: Heimathaus Prieros Prieroser Dorfaue 1 15754 Heidesees OT Prieros 03376850144 H.Nedo@gemeinde-heidesees.de</p> <p>Collection: Hauptraum</p> <p>Inventory number: 286</p>
--	--

Description

Gluckerflasche, Standflasche für Schnaps aus Friedrichsbauhof, einem Ortsteil von Gussow (Gemeinde Heidesees). Sie stammt aus dem Gasthof Hönow, der heute nicht mehr existiert. Gluckerflaschen gehören zu den Schertzgefäßen, von denen es auch Trinkgläser gab. Aus ihnen einzugießen oder zu trinken erforderte etwas Geschick. Nach einem fortgeschrittenem Trinkgelage dürfte es so manchen Spaß gegeben haben.

Typisch für eine Gluckerflasche ist der sonderlich gestaltete Bauch. Hier verengt sich dieser und ist aus vier äußeren und einer mittigen Röhre geformt. Beim Eingießen entsteht so ein Gluckern. Diese Flasche ist nicht rund geformt, sondern eckig, wobei alle Ecken stark abgerundet sind.

19./ 20. Jahrhundert.

Basic data

Material/Technique:	Glas
Measurements:	Boden 10 cm x 10 cm, Höhe 31 cm, Glasstärke etwa 5 mm

Events

Was used	When	19.-20. century
	Who	
	Where	Gussow

Keywords

- Bottle
- Glass bottle
- Schnapsflasche